

プーマジャパン所属  
パラリンピックメダリスト  
廣道 純

## JPA の皆様

世界で戦うアスリートにとって英語を話せるということはとても重要です。世界の共通言語は英語です。国際大会ではエントリー、受付、招集、スタートの合図、審判への抗議等、様々な場面で英語が必要です。

私が競技生活を 25 年も続けられた要因は英語力にあると言っても過言ではありません。

世界のトップ選手から直接指導を受けたり、プロ選手になる術を教わったり、単身で海外遠征した際には多くの選手やコーチから新しい情報を直接入手する事が出来ました。日本語が話せたら誰にでも英語は話せます。ぜひ、この機会に英語を習得してください。



ES 株式会社  
代表取締役  
David Fitzpatrick

## 日本パラ陸上競技連盟の皆様へ

この度、一般社団法人 日本パラ陸上競技連盟（JPA）様とのサポーター契約について合意に至りましたことを、謹んでご報告申し上げます。2020年の東京パラリンピックに備え、JPAに関わる全ての選手、ご家族並びにスタッフの皆様の英語力向上に寄与できますことを、大変光栄に存じます。

弊社のオンライン学習ツール「[イングリッシュサプリ](#)」は、皆様に、自然な形で英語を学んで頂けるよう工夫が施しております。私どもが提唱する学習法は、リスニング理解と、読解に重点を置いています。いずれも、海外遠征や国内の大会で海外選手と触れ合う際、不可欠となる力です。この機会に、ぜひこの学習ツールをご利用頂き、英語力を発展、向上させて頂ければ幸いです。

サポーター契約の内容としましては、JPAに関わるすべての方に、3ヶ月間の無料トライアルをご提供致します。選手はもちろん、ご家族、ご友人もご利用頂けます。お試しになりたい方が身近にいらっしゃいましたら、遠慮なくご利用下さい。3ヶ月のトライアル後、メンバー登録して頂き、学習を継続して頂けることを願っております。

また、「Grow and Give キャンペーン」の一環として、本契約をきっかけに得た全収入のうち16%を、JPAの活動資金として寄付致します。今後、弊社は長期にわたり、JPAの活動を支援させて頂く所存です。

学習開始当初は、内容が難しく感じられるかもしれませんが。しかしスポーツのトレーニングのように、根気よく続けて頂ければ、いずれ簡単に感じられる時が来ます。一日ほんの10分か20分を、英語学習に当てて下さい。効果的な学習習慣を身に着ければ、英語が話せるようになるはずです。

さあ、[こちら](#)をクリックして、始めましょう。